

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D^a MARGARITA PÉREZ HERRAIZ, Diputada por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

La factoría Alcoa en San Criprián, Lugo, utilizaba el servicio de FEVE para transportar a Amorebieta 80.000 toneladas de láminas de aluminio al año, provisionalmente se suspendió ese servicio y ahora tendrá una frecuencia de uno a la semana, hasta ahora la frecuencia era de un transporte al día.

La carretera de la costa está en un estado lamentable y soporta un tráfico diario ahora mismo que está muy por encima de su capacidad. A los camiones que transportan madera a diario hacia Ence, en Navia, habrá que añadir 150 camiones más a la semana circulando por este viejo vial.

.- ¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento para recuperar la conexión entre San Ciprián y Amorebieta por FEVE?

.- ¿Considera el Ministerio de Fomento que la carretera de la costa de Lugo puede asumir ese incremento de tráfico pesado?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 30 de agosto de 2016



LA DIPUTADA
MARGARITA PÉREZ HERRAIZ



PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
icm/57/FO/1